

Entrevista

Jorge Romero (Coordinador de diputados - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- "Mañana están convocando los de la mayoría a las comisiones de Puntos Constitucionales, Gobernación y Reforma Electoral exclusivamente para circular el dictamen. Es triste, muy triste, porque prácticamente todos los grupos parlamentarios, salvo MC, hace un mes nos sentamos a la mesa para para decir varias cosas. Primero, sí se ocupa evolucionar el marco jurídico electoral de este país, pero dijimos que no podía ser girando en torno a una sola iniciativa y que esa iniciativa fuera la del Presidente. Lamentablemente, estamos convencidos de que mañana el proyecto que va a circular va a ser el proyecto de reforma que mandó el jefe del Ejecutivo".

https://drive.google.com/file/d/10m39n6RyK2cwKldhd4pPs9KBxJOng-ZK/view